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E4_BA_AC_EF_BC_9A_E6_c51_287717.htm 北京市国土局局长

安家盛等国土局有关负责人18日就土地供应、两限房和“小

产权”房等热点问题进行了解答。安家盛称，今年北京住宅

工地指标已完成六成多，年内将有722公顷商品房用地入市交

易。 两限房供地超额完成 据《京华时报》报道，市国土局土

地市场处副处长秦文龙介绍，今年北京计划供应的住宅用地

指标是1600公顷，截至9月底已完成1000公顷，其中包括163公

顷、规划建筑面积360万平方米的两限房用地。这样，今年两

限房已超额完成市委市政府要求的300万平方米的指标。此外

，年初提出的要建设和收购30万平方米廉租房的任务，也已

经完成了12.6万平方米。 秦文龙称，在今年后几个月，北京

将加快一些项目的审批速度，组织一批住宅用地入市，确保

计划指标完成。市国土局局长安家盛补充说，国土局正在采

取措施，争取在今年年内供应722公顷的土地用于商品住宅，

此外年底前还将有几十万平方米建筑面积的经济适用房地块

入市，争取超额完成30万平方米的廉租房供地任务。 北京不

存在地荒 安家盛18日再次强调，北京并不存在地荒。安家盛

称，经过详细的调查摸底，从2002年到2005年，北京已经供

应、但尚未形成实际房屋销售的土地是3000公顷，平均规划

建筑面积是6000万平方米。仅此一项，就大约能够满足2年甚

至3年的市场建设需求。此外，北京尚未建设的用于房地产开

发的农村集体土地也有3000公顷，这些都表明北京不存在地
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